<u>令和2年4月17日</u> 【臨時休校中・先生たちも勉強しています】

新型コロナウィルスの感染拡大が一層深刻化していることから、二度目の臨時休校が始まって一週間になりました。予定していた登校日が次々と中止になり、生徒の皆さんは生活のリズムが整わず、不安な日々を過ごしていることと思います。

新学期が始まって間もない時期に休校となってしまい、私たち教員も今年度の授業をどのように進めていったらよいのか模索しています。その一環として、今日はオンライン授業について研修をしました。この休校が長引くことで、皆さんの学習が大きく遅れることのないように、先生方も日々勉強して学習の環境が整えられるよう努力しています。

今は大人も子供も全ての人が、これほど長い時間を自宅で過ごしたことはない、と感じていることでしょう。こんな時だからこそできることもあるはずです。これまで手がつけられなかったことを始めてみるチャンスでもあります。生徒の皆さんは、自分の将来のために今できること、今やるべきことに取り組んでください。

そして、私たち一人一人が感染しない・させない努力をすることが、一日も早い学校の再 開と社会の安定につながります。皆でこの時期を乗り切りましょう。



【リモート会議のアプリ を使った研修の様子】